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Zusammenfassung

        
Nach einer Covid-19 Erkrankung vor einem Monat sind bei einem Patienten extreme Schmerzen im Kopf- und Nackenbereich sowie ein sehr störender, pulssynchroner (pulsatiler) Tinnitus (NRS 6–7/10) als Symptome geblieben. In der physiotherapeutischen Befundaufnahme wird klar, dass der Patient nicht physiotherapeutisch weiterbehandelt werden kann, sondern erst weiter von ärztlicher Seite abgeklärt werden muss. Nach dieser Abklärung und Freigabe zur Fortsetzung der Physiotherapie wird ein Behandlungsplan erarbeitet, der vor allem die Stressbewältigung des Patienten in den Mittelpunkt stellt. Gleichzeitig werden unterstützend manualtherapeutische Techniken an der Halswirbelsäule und der Kieferregion sowie Edukationsmaßnahmen eingesetzt. Durch die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen ärztlicher Abklärung, Physiotherapie und Psychotherapie sowie durch die gute Kommunikation mit dem Patienten kann dieser erfolgreich begleitet und eine deutliche Reduktion der Symptome erreicht werden.
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Abstract

        
After being affected by Covid-19 a month before, a patient presented with ongoing symptoms of extreme headache, pain in the region of the neck and a very disturbing, pulse-synchronous (pulsatile) tinnitus (NRS 6–7/10). In the course of physiotherapeutic assessment, it transpires that the patient should not receive any physiotherapeutic treatment without previous medical clearance. After clearance is given to go ahead with physiotherapy, a treatment plan is developed, focusing primarily on the patient’s stress coping strategies. This is supported by educational measures as well as manual therapy techniques directed at the cervical spine and the mandibular region. Owing to a fruitful collaboration between medical clearance, physiotherapy and psychotherapy as well as good patient communication, the patient can be treated successfully and his symptoms are reduced significantly.
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